

YouTube 配信します

さよなら自民党政治、生活向上、 民主主義と平和を実現する政治を めざすシンポジウム

12/12 (金) 17:00~19:30 *入館証お渡し開始時間 16:30

衆議院第一議員会館 大会議室

7月の参院選後、自民党内の権力争い、公明党の政権離脱、日本維新の会との連立で誕生した高市早苗内閣は、GDP比2%の軍事費への到達を2年前倒しし、米トランプ政権の圧力に応えた更なる大軍拡に暴走する姿勢を示すなど、右翼的な政治姿勢を露骨に示しています。

また、連立に加わった日本維新の会はもとより、国民民主党や参政党などが社会保障改悪や大軍拡、スパイ防止法、憲法改悪など平和・民主主義を蹂躪する「反動ブロック」を形成する動きを強めています。これに抗する日本共産党、社民党、沖縄の風などの共闘も動き始めています。激動する情勢下、暮らし・平和・民主主義を守る「新しい共同」を論議するシンポジウムにご参加ください。

コーディネーター
兼シンポジスト



富田宏治さん
関西学院大学教授
全国革新懇代表世話人

シンポジスト



金澤 伶さん
大学院生



中野晃一さん
上智大学教授



田村智子さん
日本共産党委員長
全国革新懇代表世話人



前川喜平さん
元文部科学省
事務次官

YouTube 配信します

↓ 全国革新懇のYouTube チャンネルからご視聴ください

<https://www.youtube.com/@%E5%85%A8%E5%9B%BD%E9%9D%A9%E6%96%B0%E6%87%87-z2q>

